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発言の要旨 

１ スタジアム整備について 

 (1)北埠頭への立地断念の市長の決断について 

  ①松山副市長の評価、思い 

  ②観光交流局の受け止め、思い 

 (2)北埠頭断念から市長が学んだこと 

 (3)候補地が白紙になったが本年６月のライセンス申請はどうなるか 

 (4)今シーズンＪ１昇格が決定した場合、2033 年開幕までに開設することについて 

  ①予想される設計と工事に要する期間 

  ②候補地決定のタイムリミット 

 

２ ＮＨＫ大河ドラマの誘致について 

 (1)大河ドラマを生かした観光活性化の認識 

 (2)大河ドラマを誘致している主な地域や主人公 

 (3)戦国時代の鹿児島を舞台とした大河ドラマを誘致する考えはないか 

 

３ 相撲を通しての伝統文化の継承について 

 (1)学校教育での相撲をはじめとする武道の現状について 

  ①相撲場のある学校数（小学校、中学校） 

  ②相撲部のある学校数 

  ③中学校での授業としての武道の現状 

  ④武道の学校教育で期待される効果 

 (2)地域行事としての相撲行事の現状 

 (3)錫山相撲の伝統芸能性と文化財としての価値について 

  ①錫山相撲に対する市長・教育長の認識 

  ②伝統芸能性を踏まえ、鹿児島市文化財審議会で審査できないか 

  ③観光資源としての錫山相撲に補助金を支給する検討はできないか 

 

４ 公用車ＥＶ導入について 

 (1)公用車ＥＶ拠点整備事業の概要と事業化に至った背景 

 (2)米国、中国でのＥＶ市場における販売台数 

 (3)ＥＶ車の故障時における整備工場の現状 

 (4)災害時におけるＥＶ車の活用策と課題 

 (5)被災地に派遣する公用車のＥＶ化は慎重にすべき 
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４ 薗 田 裕 之 自 民 党 市 議 団 

５ 所有者不明土地対策について 

 (1)本市の所有者不明土地の実態について 

  ①筆数、面積 

  ②直近の公示送達した納税通知書の固定資産税・都市計画税の合計件数と合計額（土地） 

 (2)所有者不明土地対策の法整備の概要 

 (3)本市の役割・相談窓口・対策・期待される効果 

 (4)谷山北中学校に隣接する所有者不明土地に対する対策（産業局・教育委員会） 

 

６ 皇徳寺団地内の市道の振動対策について 

 (1)振動の主な原因 

 (2)これまでの道路改修等対策に要した費用（過去 10年） 

 (3)対策の効果が期待できる期間はどの程度か 

 (4)費用対効果を踏まえ抜本的な対策はできないか 


